seits bin ich überzeugt, daß allein die Tatsache der Freiheitsentziehung genügt, einen qualitativ vollwertigen Menschen in nicht allzu langer Zeit zum Psychopathen werden zu lassen. Der Begriff Haftpsychose ist eine Erscheinung, die nur innerhalb der Gefängnismauern auftritt, und sie wird bestimmt nicht einen Menschen anfallen, dessen Lachen manchmal die Eintönigkeit der Zelle unterbricht. Auch der Beamte, der innerhalb seines Dienstes einen kleinen Witz zu machen nicht verschmäht, der Vorgesetzte, der zur rechten Zeit ein heiteres Wort über die Lippen bringt, der wird von den Insassen der Strafhäuser unzweifelhaft weniger als Beamter empfunden als der andere, dessen Gehirn allein die Dienstvorschriften enthält.

DER FROSCH MIT DER MASKE

Der neue Edgar Wallaces Film

Photos: Hegewald-Film

Die Zeiten, wo Kriminal- und Detektivromane als nicht vollwertige Literatur angesehen wurden, sind
endgültig vorbei. Früher las man derartige
Bücher nur geheim und
hütete sie vor den
Augen seiner Bekannten. Heute sind Detek-



tiv-Romane "gesellschaftsfähig" geworden. Sie sind nicht nur die beliebteste Reiselektüre, sondern gerade die Menschen, die angestrengt tagsüber arbeiten, greifen abends mit Vorliebe zu einem Detektiv-Roman, um bei spannender Lektüre all die kleinen Ärgernisse des Tages, Sorgen und Verdruß zu vergessen. Der führende Schriftsteller auf diesem Gebiet ist in den letzten Jahren Edgar Wallace. In allen Ländern haben die Wallace-Romane ihren Siegeszug angetreten. Allein die deutschen Ausgaben seiner Bücher haben jetzt bereits 1½ Millionen Exemplare überschritten. Buch auf Buch gelegt, erreichen wir eine Höhe von 42 000 Metern. Von der deutschen Ge-

(Fortsetzung Seite 94)